

PLEURTUIT

Saint-Pierre. Une rentrée dans le renouveau

Publié le 02 septembre 2017



Le groupe d'enseignants au complet.

Le chantier démarré au printemps à l'école Saint-Pierre est terminé. Il ne reste que quelques finitions et tout sera prêt. Lundi, les 340 élèves feront donc leur rentrée dans de nouveaux locaux. Ils seront répartis en treize classes, dont une nouvelle créée dans l'extension réalisée au second étage pour les CM 1 et CM2.

L'école bénéficie également de deux nouveaux préaux et d'un passage couvert vers la cour des maternelles. L'école adopte la semaine de quatre jours, tout en conservant l'étude et la garderie. Enfin, elle met en place un service civique sur le développement durable et l'économie d'énergie.